

Curriculum

Nouveau blog de Carlo Thelen, économiste en chef de la Chambre de commerce

Quelle différence existe-t-il entre l'endettement des ménages et l'endettement des Etats ? Comment évolue la situation conjoncturelle au Luxembourg ? Comment l'Europe a-t-elle pu sombrer dans une crise économique et financière ? Voici quelques questions auxquelles Carlo Thelen, chef économiste de la Chambre de commerce, essaiera d'apporter des éléments de réponse dans le nouveau blog économique qu'il vient de lancer sous www.carlothelenblog.lu. Les analyses, réflexions et informations présentées sur cette nouvelle plateforme ne s'adressent pas exclusivement à un public d'experts, mais bien à toute personne s'intéressant aux grandes questions économiques de notre époque.

« A travers ce nouvel outil de communication, je souhaite partager avec le lecteur des informations sur l'économie luxembourgeoise, sur les fondements et mécanismes économiques en général, ainsi que sur l'actualité socio-économique. », explique Carlo Thelen, chef économiste et membre du comité de direction de la Chambre de Commerce.

La décision de lancer un blog économique a également été animée par la volonté de disposer d'une plateforme d'interaction et de dialogue avec le public.

www.carlothelenblog.lu

